

Matanzas s'accroche au sommet du Championnat Cubain de baseball



L'équipe leader Matanzas vice champion en titre, a creusé l'avantage sur le 2^e du championnat, avec 2 matchs d'avance sur Granma grâce à sa victoire sur Holguin 5 points à 0, lors d'une journée marquée par la victoire du champion en titre Pinar del Río sur Industriales, au Championnat Cubain de baseball.

Yoanni Yera, Félix Fuentes et Luis Yander La O, ont été les grands acteurs de la victoire de Matanzas.

Le succès des vice champions s'est combiné avec la défaite de Granma face à Ciego de Avila avec un score de 10 points à 6. Les joueurs de Ciego, Raúl González, Osvaldo Vázquez et Ariel Borrero se sont faits remarquer.

Pinar del Río a retrouvé le chemin de la victoire en l'emportant 7 points à 5 sur Industriales grâce à Freddy Asiel Álvarez, William Saavedra, Ramón Lunar et Liván Moinelo.

A son tour, Michel Enríquez a guidé l'offensive de l'Île de la Jeunesse pour remporter le match sur Artemisa 7 points à

3.

La défaite d'Industriales et les victoires de Ciego de Avila et de l'île de la Jeunesse ont provoqué un triple ex æquo à la troisième place du classement, ce qui complique encore plus la lutte pour la qualification pour la phase finale du championnat.

Maintenant l'équipe de Matanzas est en tête avec 45 victoires et 26 défaites devant Granma (43-28), Ciego de Avila, l'île de la Jeunesse et Industriales (40-31), Pinar del Río (38-33), Artemisa (35-36) et Holguín (31-40).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47983-matanzas-sacroche-au-sommet-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba